

ふかまちのまど

連合町内会活動報告

盆行事のお礼

連合町内会副会長 林洋祐



સ્વરૂપ

子ども会

用九二十一甲辰三

「ふかまちのまど」 ホームページのアドレスは
<http://www.icat.ne.jp/~fuka/top.html>

ウサギと亀

深小学校長 平岡 茂樹

茂樹

謹んでお悔やみ申し上げます

今年の夏は、ことさら暑い日が続きましたが、体調を崩すことがなく過ごされたでしようか。深小学校では、校舎の耐震化工事が始まり、学校を利用される方々、また、近隣の方々には大変ご迷惑をおかけしております。二学期途中からは体育館の工事も始まります。しばらくの間、ご迷惑をおかけする状況が続きますが、ご理解を頂きたいと思います。

さて今、全国の学校では、学校教育法並びに施行規則に則つて学校評価ということを実施しています。各学校が設定した目標と目標達成のための方策、そしてその進捗状況について公開し、市町教育委員会の委嘱した評議員等によって構成される評価委員会を経て学校運営の改善を図ろうという営みです。本校でも、「深の子を育む会」という名称で八月上旬に実施し貴重なご意見を頂いたところです。年間三回程度実施する予定です。先日、読売新聞のスポーツ欄に田中富士雄とふう記者の署名



致しまして、盆として、町内の新仏様に對し、感謝と畏敬の心をお伝えいたしました。致しますと共に、皆様が樂しん下さい。下さることを一番に考え行ないましたが、不行届きの点も多々あつたことと想います。お許しを頂きますと共に、お気付きの事は、各町内会長に申し出ます。下さる様お願い申し上げます。本年度ご来場いただけませんでした町民の皆様、うしてもご来場下さいます事を終了しました。最後にお陰様で、事故も無く、トラブルも無く全ての行事が出来ました。まことに、お詫び申しあげます。

町民会館よりの
お知らせとお願い

深町町民会館よ

き町けびなりましに誠にしきく熱中症にはまされたり、ご報告とお願をござります。お残暑をつきましては、ご利⽤に当たる事になります。タブレットトイでございますが、ボーナスまで予算暫定決まりました。洋式トイレ設置は、ご取扱いがござります。駄下もスリップ併用です。次第に変更しまして、大変未定にトヨタ車が来年度以降に登場する事になります。

や不具合が生じた場合、必ず管理人（左記連絡先）までご連絡下さい。先日の点検日に判明しました玄関のドアの上下のロックの破損及びドアガラスのパッキンのズレの修理をお願いし完了しました。

大切な町民会館を大事にご使用下さい。ご使用前には、必ず管理人までご連絡いただき、ご使用後は清掃、片付けをよろしくお願い申し上げます。

お取り急ぎまで。お願いまで。

（連絡先）

管理人 乗兼 利行
電話 631-2514

迎えた本番当日、暑い日差しが照りつける中、「ヤツサヤツサ」のかけ声と共に元気いっぱいに踊りきることができました。子ども達は練習の成果を十分に発揮することができ、楽しく元気に踊りきつてくれたと思います。残念ながら賞を受賞することはできませんでしたが、一年生から六年生までみんなで精一杯踊つたことは、子ども達の夏休みのいい思い出になつたのではないかと思います。

皆様のご協力により、無事子どもやつさを終える事ができました。ありがとうございました。

と、続いていました。確かにそうです。以下、今の巨人軍の村田修一選手の話になるのですが、ここではカットします。

目標（ゴール）を見据えることで、ブレない視線を保つことができます。本校の教育目標である「自ら学び、感性豊かな笑顔いっぱいの子どもを育成する」ことをを目指して、今の子ども達の課題をとらえ、その課題に適切に対応していくために、ウサギのスピードは持てなくとも亀みの視線で二学期からも着実な歩みを心がけます。ご支援ご協力

「童話の『ウサギと亀』で、なぜウサギは亀との競走に敗れたのか」。記者は高校時代、そんな恩師の問いに「足の速いウサギが亀に大差をつけて油断し、途中で昼寝をしてしまったからです」と答えた。



「おつきさんなんぼじゅうさんなななつとしやーまんだわかーどわかやのくすりこうやのくすりくすりくすりくすばつた。」
夜空の月を何となく眺めていて、ふとこんな子守歌を祖母の背中で聞いた

は私が幼い頃の記憶であり、歌詞は間違っているかもしれません。私はこの歌の意味はよく分かりませんが、幼心に何か心安らぐものがあり、祖母の温もりを感じたように思います。

祖母は口下手で飾り気がなく、特別に孫を可愛がることはありませんでしたが、心に秘めた素朴な優しさがあつたと思います。祖母は農閑期には弁当を持って山へ薪作りに行つていましたが、いつも弁当を半分くらい残して持ち帰つてきました。その残り弁当を兄弟で分け合つて喜んで食べていました。麦飯と梅干・漬物だけの実に質素なものです。が、柳ごうりに入つたご飯の味は格別でした。祖母は孫の喜ぶ姿が嬉しかったのでしょうか。しかし、時には厳しく、肝つ玉の太い祖母でもありました。

特に食べ物を粗末にするとき叱つっていました。今も食べ物の好き嫌いがないのはそのお陰かも知れません。また、ある夜、家の村の祭りから帰つてみると、中に見知らぬ男が入つていました。祖母は全く恐れることなく、その男を外へ引っぱり出して叱り飛ばしたのです。まさにじえ、じえ、じえ!! 祖母の素朴な温かさと腰の据わった生き方を大事にしたいと、今になつて思っています。

城山サロンだより

読売新聞尾道工場見学

城山サロン 高崎 修

城山サロン二十人は、八月八日、尾道市美ノ郷町の尾道流通団地にある読売新聞尾道工場を見学しました。この工場は五年前に完成した同社の最新鋭工場です。

読売新聞大阪本社からデータ通信を受けてアルミ版に刷版をつくり、二基の輪転機で四十ページ（この内、カラー印刷十六ページ可能）の新聞を一時間に九万部印刷出来ます。その後、行先別に部数揃えと梱包が行われ、二分後にはトラックに積み込まれます。



刷り上がった新聞を、1部ずつつかんで発送梱包室に運ぶ。

送は自動でじん速処理され、山口を除く中国四県へ毎日二十五万部発送しています。工場見学は、木曜午後一時半から三時まで、家族での見学も受け入れています。

▲
▲

歩く会にご参加を
健康づくり推進員 高崎修



月日 九月五日（木）

行程
九時 上組公民館発（車）
十二時 探訪開始（徒步）
十三時 リ 終了、風食
上組公民館帰着予定（車）

短歌・俳句・詩

紫陽花の色褪せたるや日暮時

命尽くごと蝉鳴きしきる

腰痛に悩みて治療の通院で

医師や看護師顔馴染みとなり

今日も有りやあ明日も有ると嘯きつ
七十余年後悔の日々

三原市社協だより

福祉サービス利用援助事業 かけはし

高齢者相談セントラル



かわらねいと安心して暮らせるお手伝い

をしています。

たとえば・・・

高齢者相談センターは、高齢者の身近な相談窓口です。

住み慣れた地域で、いつまで

も安心して暮らせるお手伝い

をしています。

毎日の暮らしの中にはいろいろな不安や疑問、判断に迷つ

しまうことたくさんあります。

福祉サービス利用援助事業は、

お手伝いをして、あなたがい

ます。

ボガがなくて誰かしなけ

に相談したい。商品勧誘に人

がわからぬいけれど、自信がな

いれど、自信がなくて誰かしな

◆

相談・お問合せ先
三原市社会福祉協議会
六三一〇五七〇

▲

▲

高齢者相談セントラル どりいむだより

高齢者相談センター（地域 包括支援センター）とは？

高齢者相談センターは、高齢者の身近な相談窓口です。

住み慣れた地域で、いつまで

も安心して暮らせるお手伝い

をしています。

たとえば・・・

高齢者相談センターは、高齢者の身近な相談窓口です。

住み慣れた地域で、いつまで

も安心して暮らせるお手伝い

をしています。

深の里びよびよハウスの ご案内

深の里びよびよハウス 楽しい歌とお話です。音楽に合

わせてのパネルシアターや大型

繪本など楽しいお話がいっぱい

あります。未就園児の皆さん、ぜひひ

いでおいでください。

お待ちしています。

「たのしいおはなし
いっぱいだよ！」

日時 九月五日（木）
十時

場所 深幼稚園
持参物 水筒（水分補給用）

お問い合わせ先 深幼稚園
六七一七三三八

●ヘルパーさんに掃除をお願

ればいいの？

●最近、もの忘れるん

だけど・・・

●銀行に行つてお金をおろしなけ

ればいいけれど、どこに相談す

る？

●最近、もの忘れるん

だけど・・・

◆

▲

▲

※選手の敬称略

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲

▲</